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ご予約は「インターネット24時間予約受付システム」が便利ですよ！

①パソコンからは、ホームページhttp://www.dr-ueno.com より予約ができます。
②携帯電話からは、左記QRコードを読み取り、お気に入りに登録します。

①②いずれの方法でも、まず system@dentamap.jp を 指定受信許可に設定 しないと、こちらからの確認

メールが届きませんので、予約が完了しません！必ず 指定受信許可設定 を行ってから予約をして下さい。

こんにちは船崎です(*^^*) 先日久しぶりに息子が年長さんだった時のクラスのママ友数名で飲み会がありました。
久しぶりの再会で家族の近況報告や学校に関する話しや地震の話しなどなど、話しは尽きず6時間があっという間
に過ぎました。(お店には迷惑をかけた事と思います(^^;; ) 何年経っても変わらず楽しい時間を過ごせるなんて
素敵な事ですよね♪♪♪ 学生時代の友人や家族を通してのママ友や知人などなど。 色々な所で繋がり、 また
そこから繋がる。 とても大切な事ですよね～ これからも出会いを大切にし繋がりが増え楽しい時間が過ごせれ
ばと思っています(*^^*)

こんにちは！！浦山です(^^)/先日、いとこが遊びに来ました(^-^) 3歳の女の子でうちの娘と同い年。 近くの公園

にでも連れて行こうかと考えていましたが雨で残念ながら家遊び。 女の子同士、絵本を読みあったり、ままごとをし
たり♪ 遊びながら、二人共おしゃべりが止まらない… お互いの保育園の話をしたり… 話は全然噛み合っていま
せんが(^o^;) 雨もあがって散歩がてらおやつを買いに行くと、同じジュースに同じお菓子を選び、向かい合ってニコ

皆さんこんにちは、院長の上野です。 毎日暑い日が続いておりますが、如何お過ごしでしょう
か？ あれからやがて４ヶ月を迎えようとしておりますが未だに余震は続いております。 そして遅々
として思い通りに復興が進まない地域もあるようです。 うちの患者様にも震災の影響を受けて大変
な思いをされていらっしゃる方々が大勢いらっしゃいます。 精一杯頑張っておられる方々にこれ以
上「頑張って！」とはとても言えませんが、それでもせめて前だけを向いて歩んでいきましょうネ！
私には治療で患者様に恩返しをするのが一番と考え、震災以降、ためになる様々な他医院にない
新しい治療法も積極的に取り入れるようにしました。 随時行っていきます。 それでは今月もイキイ
キと笑顔で元気に過ごしましょう！ 感謝感謝。
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平成 28年 8月の診療日

休診･･･ 午後休診･･･
What’s new!

他医院で１年間に施術されるホワイトニング
の患者さんの数を１ヶ月でクリアするほど患者
さんに愛される理由は、今までと比較して数
倍も、色・艶が格段にアップし、痛みがないこ
とに尽きると思います。当院オンリーワンの
「歯のホワイトブライトニング」を是非お勧めし
ます。 黄ばんだ歯なんて、NGです。相手への

好印象や、アンチエージングのためには、「白
く輝く美しい艶のある歯」が絶対条件というこ
とは周知の事実です！！ 皆さんも是非、当
院のホワイトブライトニングを！！

お待たせしました！２８年７月６日より、
更にバージョンアップしました！！

こんにちは、江藤です(^▽^) ミーンミーン “今日も暑かな～”とセミさんが語りかけてくるようですね。 皆さん、暑さ
対策はされていますか？ 水分や塩分を摂取することを思いつきますよね(^-^) 私は…やっぱり《甘酒》でしょうか。

飲む点滴という語源を持ち、夏の季語である甘酒。 今年の始めに脱水症にかかり身をもって感じ今年は結構甘酒に
頼っています(^_^;) さかのぼると江戸時代では甘酒を飲んで、冷房のない暑い夏を乗り切っていた説があるようです。
さすがに冷房なしは… ただ甘酒は実践中です!! 美肌や便秘、ダイエットや疲労に良いとされ夏バテなこの時期に
ピッタリだそうですよo(^o^)o まずはできることからチャレンジ。 う～ん、甘い、もう一杯(≧∀≦)

(^o^;)
ニコしながらおやつタイム。 二人の微笑ましい姿でした(^o^) 次はいっしょにプールしよう！ お祭り行こう！と約束
していたので、楽しみに待ちたいと思います(*^^*)

こんにちは！今井です‹‹¥(´ω` )/›› 私は実家ぐらしをしていて、しかも家族の中で家に帰るのが一番遅いのでなかな
か夜ご飯を私が作る機会はないのですが、お休みの日くらいは作ろう！ということでここ2回ほど夜ご飯をつくりました。
1回目リクエストがあった鮭のホイル焼き。 ２回目は麺があったのでごまだれの冷やし中華でした。 かなり久しぶり

に料理を作ったので思ったより時間がかかりましたが、評判もよかったのでよかったです。 もう少し作る機会を増や
して女子力あげたいなーと思います(笑)


